#POBREZACRECIENTE

'Enfrenta México una recesión'

LA UNCTAD DIJO QUE LA POLÍTICA FISCAL INHIBE EL CRECIMIENTO

POR EVERARDO MARTÍNEZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por los problemas que México enfrenta en cuanto a pobreza, desigualdad, bajo crecimiento e inflación, además de que no se ha recuperado totalmente de la pandemia, su economía enfrenta una recesión efectiva, indicó la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNC-TAD, por sus siglas en inglés).

"México tiene estos dos problemas combinados, por un lado, mucha desigualdad



- El organismo ve mal que el gobierno apueste por la inversión petrolífera.
- Observan que el país va a tardar en recuperar los niveles económicos que tenía en 2019.



 ECONOMÍA. La ONU prevé que el PIB del país crezca 1.4 por ciento el siguiente año.

y pobreza creciente, que está relacionado con una recesión efectiva, aunque no en los números, cómo digo, el crecimiento económico que nosotros estimamos para el próximo año para México es de 1.4 por ciento", dijo Alex Izurieta, economista senior de la UNCTAD, institución adscrita a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Explicó que a causa de la política fiscal que ha ejecutado México, el país no ha logrado recuperar sus niveles de Producto Interno Bruto de 2019.